einer übersichtlichen Wettbewerbstafel mitten im Dorf verfolgen. Sie erfüllt ihren Zweck natürlich nur dann, wenn sie immer auf dem neuesten Stand ist. In wie vielen Dörfern gibt es lediglich in den Räumen der LPG solche Übersichten, in manchen LPG nicht einmal das. Aber die Produktion der Genossenschaft die Leistungen auf den einzelnen Gebieten sind für alle Dorfbewohner von Interesse.

Zu allen politischen Ereignissen gibt es Plakate. Vielfach kleben sie am Spritzenhaus, einzelne hängen beim Konsum, am Gemeindebüro usw. Die Genossen in Gusow haben sich auch dafür etwas ausgedacht. Während Vorbereitung der des 20. Jahrestages der DDR fertigten sie dekorative Aufsteller an, die an bestimmten Plätzen stehen. Daran werden diese oder iene Losung oder neue Plakate angebracht. Sie gehören ietzt zum Bild des Dorfes.

In allen Dörfern möglich

In einer Reihe von Dörfern unseres Kreises gibt es ähnliche Bemühungen wie in Gusow. Es zeigt sich deutlich, daß gerade dort auch die Produktion gute Fortschritte macht, daß die Menschen den Entwicklungsproblemen aufgeschlossen gegenüberstehen, daß die Gemeinschaft des Dorfes viele Ideen zur Verschönerung des Ortes und verwirklicht. Diese Gemeinden stehen im Wettbewerb an der Spitze im Kreis.

Die Ergebnisse kommen gerade darin zum Ausdruck, daß sich immer mehr Bürger für die Entwicklung der Gemeinde und die Lösung der Aufgaben bei der Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus verantwortlich fühlen. Viele Bürger nehmen immer bewußter an der Lösung gesellschaftlicher Angelegenheiten aktiv teil.

Durch die große Aktivität der Bürger in diesen konnten viele abgeputzt, neue Orten Häuser Zäune errichtet, alte gestrichen und Blumenrabatten angelegt werden. Es ist ohne Zweifel als ein Ausdruck der Beziehungen der Menschen untereinander und der Herausbildung der sozialistischen Menschengemeinschaft **Z**11 werten wenn Bürger der Gemeinde Gusow bei einer älteren Frau das Haus abputzten und sie dafür eine Grünanlage in persönliche Pflege genommen hat. Die Jugendlichen der Gemeinde brachten den älteren Bürgern u. a. ihre Achtung dadurch entgegen, daß sie für die Gestaltung der Rentnerweihnachtsfeier 250 Mark aus den Mitteln zur Verfügung stellten, die sie bei ihren Veranstaltungen eingenommen hatten.

Vieles von dem, was in Gusow geschieht, könnte allen Dörfern verwirklicht werden. der Kreisleitung wird Sekretariat gerade ietzt bei der Vorbereitung der Kommunal wählen den Grundorganisationen Parteileitungen der die Erfahrungen der Genossen in Gusow anzüwenden. Das Wichtigste dabei ist, die Parteileitungen der Grundorganisationen davon überzeugen, daß die sozialistische Ideologie bei der weiteren Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus immer mehr Bedeutung erlangt. Das verpflichtet die Grundorganisationen, die politisch-ideologische Arbeit in jeder LPG und in jedem Dorf wesentlich zu verstärken

> Hans-Joachim Schröder Sekretär für Agitation und Propaganda der Kreisleitung Seelow der SED

Sozialistische Hilfe von LPG zu LPG

Schlußfolgerung wichtige die Grundorganisationen haben einiger LPG des Bezirkes Potsdam für den Wettbewerb zu Ehren W. I. Lenins gezogen. Sie schlugen in ihren Genossenschaf-

INFORMATIO ten vor, wirtschaftlich zurückgeschaft zu helfen, das Produk-tionsniveau der fortgeschrittenen LPG und VEG zu erreichen. Inzwischen haben die Genossen-Maßnahmen schaften konkrete in die Wettbewerbsprogramme aufgenommen und Vereinbarungen zwischen den Vorständen getroffen.

> Die Genossenschaftsmitglieder der LPG Rogäsen/Zitz im Kreis Brandenburg-Land leisten in den LPG Kirchmöser und Viesen sozialistische Hilfe. Genosse Ri

chard Neumann, Meister Rinderzucht, geht zum Beispiel für ein Jahr in die LPG Viesen, dort seine Erfahrungen in Milchwirtschaft und in der Parteiarbeit zu vermitteln.

Die LPG Ruhlsdorf im Kreis Luckenwalde hat mit der Nachbar-LPG in Scharfenbrück einen Vertrag unterzeichnet. Sie will ihr mit Rat und Tat zur Seite stehen, bis diese das Produkvon Ruhlsdorf ertionsniveau reicht hat. Diese Hilfe umfaßt ein ganzes System von Maß-(NW) nahmen.